

La République du Centre, 19 octobre 2015

BEAULIEU-SUR-LOIRE

Le restaurant scolaire a été inauguré



OFFICIEL. L'ancienne maire, Maud Girault, à l'initiative du projet, a coupé le ruban.

Samedi matin, Patrick Desbois, maire de Beaulieu, inaugurerait le restaurant scolaire de l'école. Maud Girault, ancienne maire du village, a coupé le ruban.

Ce projet a été pensé durant le mandat de Maud Girault. Il a une vraie symbolique pour l'équipe municipale actuelle puisque c'est le premier projet de grande envergure réalisé par les nouveaux conseillers.

L'ancienne cantine datait de 1980 et était en mauvais état. Pour la construction du nouveau bâtiment et la remise en état de l'ancien, il a fallu un budget de 1.300.000 €.

Le chantier a été financé grâce à la Dotation d'équipement des territoires ruraux (250.000 €), un emprunt et un

auto-financement de la commune.

Il aura fallu près d'un an pour finaliser les travaux de ce restaurant scolaire très apprécié par les enfants et par ceux qui y passent le plus de temps : Franck, le cuisinier, ainsi que Vanessa et Christelle, les cantinières.

La construction du restaurant a d'ailleurs été pensée en prenant en considération les attentes de chacun (parents, enfants, personnel, professeurs...).

Ce beau restaurant scolaire a de quoi attirer la population. D'ailleurs, l'effet est déjà garanti puisqu'en comparaison à l'année dernière, « la fréquentation a nettement évolué », souligne Patrick Desbois. ■

Lolita Wardone